

地域交流の集い

今年もかわいい

お雛さまができました

2月16日(土)午前10時から上江別口治会館大広間にて、愛のふれあい交流事業を開催しました。

参加者26名。寒い中元気な笑顔で集まり、4つのグループに分かれ、部長(江別レクリエーション協会会員)から作り方の説明を受けて「貼り絵のおひなさま」作りに挑戦しました。毎年この時期に3月の雛祭りに向けて、脳のトレーニングとなる指と頭を使い、簡単にできるお雛様を作ります。

今年は一和み親王雛」というかわいい貼り絵の内裏雛を作りました。

グループでわいわい言いながら協力し合い出来上がった作品を見てみんなで「かわいいね。かわいいね。」と言ってとても喜んでいました。

記念撮影をして、折り紙で簡単な「内裏雛」を悩みながら楽しく折り、その後グループで食事を楽しみながら久しぶりに歓談を楽しみ正午に閉会。皆さんで机と椅子を片付け解散となりました。



出来るだけ多くの方に参加してもらいたく開催を土曜日にしたところ、毎回25名を超える参加をいただき有難うご

新部長紹介

【総務部長・藤谷満雄さん】

7区3班の藤谷(ふじや)です。今回の総会で初めて役員になりました。

8年ほど前に区長として役員会に出席したのみの「ずぶの素人」です。3年前に定年退職し、現在は別の職場に勤めています。総務部の仕事内容も知らずに引き受け悪戦苦闘しております。

前任の総務部長からの引継ぎ資料を頼りに何とか第1回拡大役員会を終了してこの原稿を書いております。

役員会では、色々な意見を聞き自治会の現状を垣間見ました。裏新会長のもと、自治会活動が滞ることのないよう頑張りますのでよろしく願います。

ございました。

来年度(今年)も元気な皆様にお会いしたく土曜日開催の予定です。お楽しみに。

【福祉部 佐藤】

資源回収について

いつも自治会の資源回収にご協力いただき誠に有難うございます。おかげさまで平成30年度は約20万円の自治会収入となりました。本年度もなお一層のご協力をお願いします。

◆H30年度(後半分掲載)

月	金額(円)
11月	17,920
12月	15,527
1月	13,722
2月	12,883
3月	15,656
年度計	203,359
4月	19,596

◆今後の回収日

月	回収日	
6月	4日(火)	9日(日)
7月	2日(火)	14日(日)
8月	6日(火)	11日(日)
9月	3日(火)	8日(日)
10月	1日(火)	13日(日)

◆回収品目

新聞紙、段ボール
びん、かん、金属類
古着類などです。

※段ボールはたたんで縛ってください。

※牛乳パックは開いて乾かして束ねてください。

※ペットボトルや白色トレイは自治会回収の対象外です。市の資源物収集に出してください。

■これらは自治会の貴重な収入になりますので、ご協力をお願いします。

【女性部】